

# BHAYANGKARA

## Rangkaian HUT Bhayangkara ke-78, Kapolres Cianjur Resmikan Sumur Bor untuk Masyarakat Desa Girmulya

Cianjur - [CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jun 22, 2024 - 20:22



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam Rangka menyambut HUT Bhayangkara Ke-78, Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Bakti Sosial Peresmian Sumur Bor Untuk Masyarakat Kampung Pameungpeuk Desa Girmulya Kecamatan Cibeber Kabupaten Cianjur, Sabtu (22/06/2024). Kegiatan dipimpin oleh Kapolres Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Cianjur Ny. Sri Aszhari, Para PJU Polres Cianjur, Para Pengurus Bhayangkari Cabang Cianjur, Camat Cibeber, Kades Girmulya serta tamu undangan lainnya. Pemberian sumur bor tersebut merupakan bentuk

kepedulian Polres Cianjur kepada masyarakat terutama menjelang Hari Bhayangkara ke-78 diwujudkan dengan membuat sumur bor untuk kepentingan masyarakat umum. Sumur bor tersebut terletak di samping Masjid At- Taqwa Kampung Pameungpeuk RT 04/03 dan langsung diresmikan oleh Kapolres Cianjur, diketahui sumur bor sedalam 15 meter tersebut yang nantinya bisa digunakan untuk mencukupi keperluan air bersih warga kurang lebih 40 Kepala keluarga. Dalam kesempatan tersebut juga Kapolres Cianjur beserta Ketua Bhayangkari Cabang Cianjur melaksanakan bakti sosial berupa pemberian sembako. “Mohon diterima pemberian dari Bhayangkari maupun Polres Cianjur, memang tidak seberapa nilainya tapi setidaknya dalam kesempatan ini semoga bisa membantu meringankan keluarga dari Bapak Ibu sekalian, dan untuk sumur bor saya berharap bisa dimanfaatkan sebaik-baiknya untuk kepentingan Masjid At-Taqwa Kampung Pameungpeuk ini dengan sebaik-baiknya.” ucap Kapolres Cianjur. Camat Cibeber Bapak Indra Sugara mengucapkan terimakasih kepada Polres Cianjur yang telah melaksanakan kegiatan bakti sosial kepada masyarakat Girimulya serta pemberian sumur bor yang sangat bermanfaat bagi masyarakat terutama pengadaan air bersih.